



AKSES PENDANAAN DARI PEMERINTAH PUSAT

Pasar Terban Jadi Target Revitalisasi

YOGYA (KR) - Sejumlah pasar tradisional di Kota Yogya masuk dalam target revitalisasi. Setelah Pasar Sentul yang bakal direhab total pada tahun ini, selanjutnya akan menasar Pasar Terban yang berada di Jalan C Simanjuntak.

Sekretaris Daerah, (Sekda) Kota Yogya Ir Aman Yuridijaya MM, menjelaskan Pasar Terban memiliki karakteristik yang cukup berbeda karena merupakan kombinasi antara pasar pada umumnya dengan pasar khusus ayam.

"Hari ini (kemarin) kita melihat situasinya seperti apa. Kita berkeinginan merevitalisasi Pasar Terban sehingga harapan kita menjadi pasar dengan fisik yang sesuai dengan tumbuh kembang lingkungannya," urainya di sela meninjau kondisi Pasar Terban, Selasa (14/3).

Lingkungan di kawasan Pasar Terban kini pun telah berkembang pesat. Sepanjang Jalan C Simanjuntak terdapat aneka usaha perdagangan. Ditambah lagi saat ini terbangun gedung



KR-Istimewa

Sekda Kota Yogya meninjau kondisi Pasar Terban.

Pusat Desain Industri Nasional (PDIN) yang bersebelahan langsung dengan Pasar Terban. Oleh karena itu secara fisik bangunan Pasar Terban juga perlu disesuaikan. Terutama dengan standar teknis modern seperti halnya Pasar Prawirotaman yang dibangun dengan tahun ja-

mak menggunakan Dana Alokasi Khusus (DAK) dari pemerintah pusat.

Aman menambahkan, untuk merevitalisasi Pasar Terban pihaknya juga akan mengakses pendanaan dari pemerintah pusat. Hal ini agar beban keuangan daerah atau APBD tidak

semakin tinggi karena kebutuhan anggaran yang cukup besar. Seperti revitalisasi Pasar Sentul tahun ini yang tidak menggunakan APBD melainkan dana keistimewaan dari DIY karena menjadi penyangga kawasan cagar budaya Pakualaman.

"Untuk Detail Engineering Design (DED) sedang kita bahas tahun ini. Insha Allah tahun depan sudah ada revitalisasi. Tapi kita lihat perkembangan kebijakan anggaran dari pemerintah pusat. Apakah menggunakan DAK atau skematik apapun dari pemerintah pusat karena kita mengharapkan dari pusat," tandasnya.

Sementara kondisi fisik Pasar Terban memang membutuhkan upaya revitalisasi. Selain sejumlah bangunan sudah tidak layak, pada akhir tahun 2021 lalu juga sempat terjadi longsor. Oleh karena itu proses perbaikan tidak bisa dilakukan secara parsial melainkan menyeluruh. Termasuk membangun jaringan sanitasi. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Maret 2023
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005